



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

## **BETO VALLE ARRANCA REHABILITACIÓN DE SANITARIOS Y SISTEMA ELÉCTRICO DEL CAMPO DE BÉISBOL MANUEL ESTRADA EN SAN JOSÉ**

- **El legislador priista refrenda su compromiso con las y los deportistas del Rey de los Deportes**
- **Los trabajos incluyen pintura exterior, instalación eléctrica y renovación de sanitarios varoniles**

TECATE, JULIO DE 2025.— Como parte de su compromiso con el deporte local, el congresista Beto Valle dio inicio a la rehabilitación de los sanitarios y el sistema eléctrico del campo de béisbol Manuel Estrada, ubicado en la delegación San José.

La intervención responde a peticiones hechas directamente por la comunidad deportiva, a través del módulo de atención ciudadana del legislador.

Los trabajos contemplan la pintura exterior del inmueble, instalación de electricidad y el reemplazo de tazas de baño en los sanitarios varoniles, con el objetivo de dignificar este espacio donde niñas, niños, jóvenes y adultos practican el Rey de los Deportes.

Beto Valle, diputado local por el PRI, destacó que seguirá apoyando al deporte como herramienta para fortalecer el tejido social y ofrecer mejores oportunidades a las nuevas generaciones.

“Seguiré apoyando al deporte, porque es una herramienta de transformación social y una vía para alejar a las juventudes de los malos caminos”, expresó el legislador.